



Nachholtermin für Duo CellAr in Kloster Seeon

Beitrag

Am Samstag, 19. November um 19:30 Uhr treten Duo CellAr im Klosterstüberl des Kultur- und Bildungszentrums des Bezirks Oberbayern auf. Aus Krankheitsgründen musste das Duo das für den 15.10. geplante Konzert kurzfristig absagen. Für den Nachholtermin am 19. November behalten bereits erworbene Tickets ihre Gültigkeit.

„Einmal Südamerika und zurück“, so lautet das Programm des chilenischen Gitarrenvirtosen Danilo Cabaluz und der deutschen Cellistin Julia Willeitner. Die beiden jungen Musiker präsentieren den reichen musikalischen Schatz aus lateinamerikanischer Volksmusik und europäischer Klassik. Der Abend verspricht in vielerlei Hinsicht eine reizvolle Kombination zu werden. Die seltene Instrumentenzusammenstellung Cello/Gitarre trifft auf unterschiedliche Kulturen. Konzertkarten sind über den Klosterladen Seeon (Tel. 08624 897201 oder klosterladen@kloster-seeon.de) oder über München Ticket erhältlich. Einlass ist um 18:30 Uhr, ab diesem Zeitpunkt wird im Klosterstüberl für das leibliche Wohl gesorgt. Mehr Informationen finden Sie unter www.kloster-seeon.de.

Bericht und Foto: Kloster Seeon – Danilo Cabaluz und Julia Willeitner mit der seltenen Instrumentenkombination Gitarre und Cello, Foto: B. Berlinski



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Kloster Seeon
4. München-Oberbayern
5. Traunstein